

## C'est l'histoire du soldat Dupraz...

THÉÂTRE ET MUSIQUE -



«C'était en 1918; personne ne savait quand la guerre finirait. Et je me rappelle qu'un jour, non sans naïveté, nous nous étions dit, Stravinski et moi: «Pourquoi alors ne pas faire simple? Puisqu'il n'y a plus de théâtre, nous aurions notre théâtre à nous, c'est-à-dire des décors à nous qui pourraient se monter sans peine dans n'importe quel local et même en plein air.» Ainsi se souvient Charles Ferdinand Ramuz de la genèse de «L'Histoire du soldat» qui devait tourner après sa création dans toute la Suisse romande. Mais la grippe espagnole empêcha la tournée d'avoir lieu. Depuis début juin, le Théâtre-Ensemble Chantier Interdit de Vevey parcourt les routes avec le conte musical. L'orchestre et la troupe sont ainsi déjà passés par La Tour-de-Peilz, Epalinges, Château-d'Œx, Cologny, Payerne, et Gruyères. Les 21 et 22 août, «L'Histoire du soldat» sera à la Valsainte à Vevey.

«L'Histoire du soldat» de C.-F. Ramuz et I. Stravinski, La Valsainte, Vevey, rens. 021/ 922 02 10.

LK